

L'ALPA PART À L'ASSAUT DE L'EUROPE

Les Schaerbeekois s'envolent pour l'Italie, avec l'espoir de passer la phase de groupes

► Ce vendredi matin, les joueurs et le staff du CTT Royal Alpa Schaerbeek Woluwe s'envolent pour Cagliari en Italie où ils disputeront la phase de groupes de l'ETTU. Tout au long de ce week-end marathon, ils défieront les Italiens de Marcozzi, les Portugais du GDD Toledos et de l'ADC Ponta Do Pargo Calmeta Madeira

ainsi que le STK Buducnost, équipe issue du Monténégro.

Et l'ambition est claire. "Sur papier et au vu des classements internationaux, nous sommes les favoris. Notre ambition est de passer cette phase de groupes, mais seule la réalité du terrain compte. Il faudra être à la hauteur car ça reste une compétition européenne",

prévoit Roberto Galdon.

Cette participation à l'ETTU, c'est aussi l'occasion pour les joueurs de l'Alpa d'emmagasiner de l'expérience et du rythme en ce début de saison.

"On va disputer quatre rencontres en l'espace de trois jours. Ce sera intense mais cela permettra à



Florian Cnudde.

Florian de retrouver toutes ses sensations et à Kazeem de se remettre dans le rythme."

C'EST AUSSI une excellente vitrine pour l'ensemble du club. "Sans gros moyens, cela fait trois ans que nous nous maintenons en Superdivision. Participer à la Coupe d'Europe, c'est donc une très belle récompense pour le travail fourni par tout un club depuis plusieurs années. Une belle valorisation de notre travail."

Petit à petit, l'Alpa s'installe aux côtés des meilleurs clubs du pays. Cette saison, le club a tout pour franchir un cap ? "Le club

progresses bien, mais il est encore trop tôt pour affirmer qu'il a franchi un cap. Nous n'avons joué que trois matchs en championnat."

Même si le partage acquis au Logis dimanche confirme que les Schaerbeekois joueront un rôle plus en vue dans ce championnat. "C'était un bon résultat. Nous sommes ravis de ce partage, même si on est sorti avec une petite déception puisque nous avons mené 1-3. C'est aussi un petit bonus pour nous, car une fois que Philippe Saive et Le Breton auront trouvé le bon rythme, le Logis reddevra redoutable."

S. St.